

BERICHT UND ANTRAG AN DEN STADTRAT

Wiederwahl der Arbeitgebervertretung in der Pensionskasse Olten/ Genehmigung

1. Ausgangslage

Per 31. Juli 2025 endet die 4-jährige Amtsperiode der Pensionskommission der Stadt Olten.

Der Stadtrat der Stadt Olten kann 5 der 6 Arbeitgebervertretungen wählen. Bereits per 31. Dezember 2024 haben Pius Meienberger und Patrick Gribi den Austritt bekannt gegeben. Als Ersatz hat der Stadtrat Miriam Weyermann und Luca Grütter gewählt.

Aktuell sind vom Stadtrat folgende Personen eingesetzt:

- Herr Luca Grütter, Betriebsökonom HF, Olten (Seit 1. Januar 2025)
- Herr Martin Hammele, Pensionskassenleiter, Olten
- Frau Miriam Weyermann, eidg. dipl. Wirtschaftsprüferin, Langenthal (Seit 1. Januar 2025)
- Herr Peter Wullschleger, Experte in Rechnungslegung und Controlling, Erlinsbach AG
- Herr Mattheus den Otter, Dr. jur., Olten

Sämtliche Arbeitgebervertreter stellen sich für eine Wiederwahl zu Verfügung.

2. Antrag

Die Direktion Finanzen und Dienste beantragt, die bisherigen Arbeitgebervertreter für die Amtsperiode 2025-2029 (01. August 2025 – 31. Juli 2029) zu bestätigen.

Beschluss:

1. Der Stadtrat wählt für die Amtsperiode 2025-2029 folgende bisherigen Vertreter:
 - Luca Grütter, Olten
 - Martin Hammele, Olten
 - Miriam Weyermann, Langenthal
 - Peter Wullschleger, Erlinsbach
 - Mattheus den Otter, Olten

2. Die Direktion Finanzen und Dienste wird mit dem Vollzug beauftragt

Der Stadtschreiber:

